

SEMINARIOS "EL PODER DE LA ATRACCIÓN"



El Secreto

El Poder de la Atracción

Querer es poder, reza un conocido refrán.

No es menos cierto, que aún no siendo conscientes, atraemos aquello que circula por nuestra mente.

De manera sutil, El Secreto se va desvelando a medida que reconocemos que ésto es así, que realmente somos los responsables de nuestras acciones y propósitos; que podemos y tenemos el poder de manifestar aquello que elijamos, como ya hicieron las grandes personalidades de todas las épocas.

DESCUBRE EL SECRETO

Para hacer del Secreto una realidad, y que sepamos atraer aquello que queramos y dominar las técnicas apropiadas en cada caso, este Curso único en España, del Poder de la Atracción, se desarrolla en tres niveles graduales, de forma que respondan y den solución a necesidades e interrogantes específicos de cada nivel.

PRIMER NIVEL DE INICIACIÓN O BÁSICO

Está indicado y orientado a personas que deseen clarificar aquello que realmente quieren encontrar en su vida, y aprender a atraerlo.

Descubrirás que nuestros pensamientos se convierten en nuestra realidad y puedes crear tu vida ideal.

La ley de la atracción nunca deja de funcionar y aprenderás a hacer que la ley de la atracción trabaje siempre a tu favor.

COMIENZA A CAMBIAR TU VIDA CON LA LEY DE LA ATRACCIÓN.

SEGUNDO NIVEL O AVANZADO

El objetivo de este nivel y seminario es alcanzar el poder personal, para dejar atrás las creencias limitadoras, miedos o puntos débiles.

Alcanzarás más poder personal para poder atraer lo que desees, eliminando posibles bloqueos que te impiden alcanzar tus sueños.

TERCER NIVEL. EXPERTO EN EL PODER DE LA ATRACCIÓN

Destinado a aquellas personas responsables con su desarrollo personal y bien curtidas en los niveles uno y dos, que deseen capacitarse en el aprendizaje de técnicas avanzadas; en aprender a crear su propio estilo y por tanto descubrir sus verdaderos talentos y a ponerlos a servicio de los demás. También destinado a aquellas personas que sientan la llamada de querer iniciarse en saber enseñar a otros a descubrir el poder de la atracción.

Para aquellas personas que lo soliciten y opcionalmente se les entregará un Diploma de Asistencia en cualquiera de los niveles mencionados.

Aquellos que realicen con éxito los tres niveles obtendrán un Certificado de "Experto en el **"Poder de la Atracción"**".

Los asistentes que quieran repetir los Seminarios de nivel Básico y Avanzado para consolidar experiencias y conocimientos o simplemente para fijar mejor los conceptos o conocer más gente interesada en la Ley de la Atracción se verán favorecidos con un 50% de descuento.

Todo camino comienza con un primer paso

Durante este primer **Seminario de iniciación o nivel básico**, aprenderás a pensar en positivo, a descubrir que uno se siente mejor cuando se pone la atención en:

- Lo que realmente quieres tú y no los demás para ti
- A pensar de la forma positiva.
- Descubrirás que los pensamientos crean nuestra realidad y puedes atraer tu vida ideal.
- ¡A hacer que la ley de la atracción trabaje siempre a tu favor!

Atraer personas adecuadas, salud, trabajos en los que nos sintamos útiles y satisfechos, incluso atraer aquellas cosas materiales que deseamos, ¿Por qué no? Estas son algunas de las consecuencias de la Ley de la Atracción.

“No podemos dejar de atraer”

Así que rodéate de todo aquello que siempre has deseado.

Imagina el futuro que deseas. Crea la vida de tus sueños. Mírala. Siéntela. Créela. Créala!!

La vida está llena de señales, nos llegan en el momento oportuno. Quizás este seminario pueda ser una de ellas.



¡Cuento Contigo!

Un cordial abrazo

Arturo Castán. Coach y Formador.

Contacto

Arturo Castán

Teléfono: 976 281 788

Móvil: 658 970 623

arturo.castan@dhosmos.com

Facebook | Xing | Skype:

Arturo Castan

www.dhosmos.com

Blog:

<http://arturocastan.wordpress.com>